dicados títulos-valores han superado los índices mínimos de frecuencia de cotización y de volumen de contratación definidos en los artículos 38 y 39 del Reglamento de las Bolsas Oficiales de Comercio aprobado por Decreto 1506/1967, de 30 de junio, para poder optar a la condición de cotización calificada prevista en el artículo 22 del Decreto-ley 7/1964, de 30 de abril, ha resuelto que las acciones anteriormente descritas se incluyan en la relación de valores que gozan de la condición de cotización calificada.

Madrid, 27 de octubre de 1981.—P. D., el Subsecretario de Economía, José Enrique García-Roméu y Fleta.

26716

ORDEN de 29 de octubre de 1981 por la que se autoriza a la Firma «General Foods España, So-ciedad Anónima», el régimen de tráfico de perfec-cionamiento activo, para la importación de café verde, sin descafeinar, y la exportación de café verde descafeinado.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «General Foods España, Sociedad Anónima», solicitando el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de café verde, sin des-cafeinar y la exportación de café verde descafeinado, Este Ministerio de acuerdo a lo informado y propuesto por la

Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Se autoriza el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo a la Firma «General Foods España, S. A.», con domicilio en Josefa Valcarcel, 42, Madrid, y NIF A-28/086569. Segundo.—Las mercancias de importación serán las siguientes.

Café verde, sin descafeinar:

Robustas, de la P. E. 09.01.1174.
 Arábica no lavados, de la P. E. 09.01.11.3.

Tercero-El producto de exportación será:

- Café verde descafeinado, de la P. E. 09.01.13, obtenido partiendo del café verde en las proporciones. 75 por 100 Robustas; 15 por 100 Arábica no lavados y 10 por 100 otros suaves.

Cuarto.—A efectos contables se establece:

Por cada 100 kilogramos de café verde descafeinado, obtenido a partir de café verde en las proporciones señaladas anteriormente, que se exporten, se podrán importar con franquicia arancelaria, se datarán en cuenta de admisión temporal o se devolverán los derechos arancelarios según el sistema a que se acoja el interesado:

- 78,458 kilogramos de robustas, y
   15,892 kilogramos de arábica no lavados.

Se considerarán pérdidas en concepto de mermas, el 3 por

Se considerarán pérdidas en concepto de mermas, el 3 por 100 de las mercancias de importación y el 1,41 por 100 como subproducto, «cafeína en bruto», adeudable por la P. E. 29,40.30.

Quinto.—Se otorga esta autorización por un periodo de dos años, a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con tres meses de antelación a su caducidad y adjuntando la documentación exigida por la Orden del Ministerio de Comercio, de 24 de febrero de 1976.

Sexto.—Los países de origen de la mercancía a importar serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos con los que España mantiene asimismo relaciones comerciales normales o su moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar exportaciones a los demás países.

Les exportaciones realizadas a partes del territorio nacional situadas fuera del área aduanera, también se beneficiarán del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

Séptimo.—El plazo para la transformación y exportación en el sistema de admisión temporal no podrá ser superior a dos años, si bien para optar por primera vez a este sistema habrán de cumplirse los requisitos establecidos en el punto 2.4 de la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno, de 20 de noviembre de 1975, y en el punto sexto de la Orden del Ministerio de Comercio, de 24 de febrero de 1976.

En el sistema de reposición con franquicia arancelaria el plazo para solicitar las importaciones será de un año a partir de la fecha de las exportaciones respectivas, según lo establecido en el apartado 3.6 de la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno, de 20 de noviembre de 1975.

Las cantidades de mercancias a importar con franquicia arancelaria en el sistema de reposición, a que tienen derecho las exportaciones realizadas, podrán ser acumuladas

En el sistema de devolución de derechos el plazo dentro del cual ha de realizarse la transformación o incorporación y exportación de las mercancías será de seis meses.

Octavo.—La opción del sistema a elegir se hará en el momen-

to de la presentación de la correspondiente declaración o licencia de importación, en la admisión temporal. Y en el momento de solicitar la correspondiente licencia de exportación, en los otros dos sistemas. En todo caso, deberán indicarse en las correspondientes casillas, tanto de la declaración o licencia de importación como de la licencia de exportación, que el titular se acoge al régimen de tráfico de perfeccionamiento activo y el sistema elegido, mencionando la disposición por la que se legotora de mismo.

le otorgó el mismo. Noveno.—Las mercancías importadas en régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, así como los productos terminados exportables quedarán sometidos al régimen fiscal de inspección.

Diez.—En el sistema de reposición con franquicia arancelaria

Diez.—En el sistema de reposición con franquicia arancelaria y de devolución de derechos, las exportciones que se hayan efectuado desde el 29 de mayo de 1981, hasta la aludida fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado», podrán acogerse también a los beneficios correspondientes, siempre que se hayan hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar en trámite su resolución. Para estas exportaciones los plazos señalados en el artículo anterior comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado». cial del Estado».

Once.—Esta autorización se regirá en todo aquello relativo a tráfico de perfeccionamiento y que no esté contemplado en la presente Orden ministerial, por la normativa que se deriva de las siguientes desposiciones:

Decreto 1492/1975 («Boletín Oficial del Fstado» núme-

Orden de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» número 282).

— Orden del Ministerio de Hacienda de 21 de febrero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» número 53).

— Orden del Ministerio de Comercio de 24 de febrero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» número 53).

— Circular de la Dirección General de Aduanas de 3 de mar-

zo de 1976 («Boletín Oficial del Estado» número 77).

Doce.—La Dirección General de Aduanas y la Dirección General de Exportación, dentro de sus respectivas competencias, adoptarán las medidas adecuadas para la correcta aplicación y desenvolvimiento de la presente autorización.

Lo que comunico a V.I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V.I. muchos años. Madrid, 29 de octubre de 1981.—P.D. (Orden ministerial de 11 de abril de 1981), el Director general de Exportación, Juan María Arenas Uría.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

26717

ORDEN de 29 de octubre de 1981 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife, dictada con fecha 6 de noviembre de 1978, en el recurso contencioso-administrativo número 4/1978, interpuesto contra resolución de este Departamento de fecha 17 de diciembre de 1977 por don Manuel Luengo Chillon.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 4/1978, ante la Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife, entre don Manuel Luego Chillón, como demandante, y la Administración General del Estado, como demendada, contra resolución de este Departamento de fecha 17 de diciembre de 1977 sobre desestimación de recurso de alzada, se dictó con fecha 6 de noviembre de 1978 sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

\*Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso administrativo interpuesto por el Procurador don Tomás González Pinto en nombre de don Manuel Luengo Chillón contra la resolución que en diecisiete de diciembre de mil novecientos setenta y siete dictó el excelentisimo señor Ministro de Comercio y Turismo que desestimaba el recurso de alzada formulado contra la del ilustrísimo señor Director general de Exportación, recaída en veintitrés de marzo de mil novecientos setenta y siete, por la que se declaraba nulo de pleno derecho el acuerdo adontado con fecha trece de diciembre de cientos setenta y siete, por la que se declaraba nulo de pieno derecho el acuerdo adoptado con fecha trece de diciembre de mil novecientos setenta y seis por el Sindicato Provincial de Frutos y Productos Hortícolas de Santa Cruz de Tenerife, que traspasaba a don Manuel Luengo Chillón la mitad del cupo de exportación de tomate de don Miguel Morín Hernández, por aparecer los actos impugnados conformes a Derecho; sin que haya lugar a expressión de Costas a Tinguno de la postos. lugar a expresa imposición de costas a ninguna de las partes.

Contra esta sentencia se interpuso recurso de apelación que, admitido en ambos efectos, el Tribunal Supremo dictó nueva sentencia desestimando el recurso de apelación y confirmando

la de esta Sala integramente.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos las referidas sentencias, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo previsto en el artículo 105 de

la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa

de fecha 27 de diciembre de 1956. Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de octubre de 1981.—P. D. (Orden ministerial de 10 de abril de 1981), el Subsecretario de Economia, José Enrique García-Roméu y Fleta.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Economía.

## 26718

ORDEN de 30 de octubré de 1981 por la que se autoriza a la firma «Industrias del Acetato de Celulosa, S. A.. el régimen de tráfico de perfeccio-namiento activo, para la importación de acetona y la exportación de hilados de acetato de celulosa.

Ilmo Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Industrias del Acetato de Celulosa, S. A.», solicitando el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de acetona, y la exportación de hilados de acetato de celulosa,

Este Ministerio, de acuerdo a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Se autoriza el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo a la firma «Industrias del Acetato de Celulosa, Sociedad Anónima», con domicilio en Paseo de Gracia, 11, Barcelona, y NIF A-08/113417.

Segundo.—La mercancía de importación será la siguiente:

– Acetona P. É. 29.13.11.

Tercero.—Los productos de exportación serán los siguientes:

- Hilados de acetato de celulosa, sin texturar:

I. Sencillos, P. E. 51.01.73.II. Torcidos, P. E. 51.01.76

Cuarto.—A efectos contables se establece lo siguiente:

- Por cada kilogramo neto que se exporte de hilados de acetato de celulosa, se podrán importar con franquicia arancelaria, o se datará en cuenta de admisión temporal o se devolverán los derechos arancelarios, según el sistema a que se acoja el interesado:

- 169 gramos de acetona.

interesado:

— 169 gramos de acetona.

No existen mermas ni subproductos.

Aunque la presente autorización se otorga por un plazo de validez de dos años, los efectos contables que en la misma figuran sólo serán válidos para las exportaciones realizadas hasta el 30 de junio de 1982, así como para aquellas que se conceden efectos retroactivos. Por ello, al finalizar cada año natural y antes del 31 de enero siguiente, el interesado queda obligado a presentar, ante la Dirección General de Exportación, un estudio en el que conste, referido al :.ño precedente, el consumo total de acetona, así como la producción de hilados de acetato de celulosa, a fin de que com base a dicho estudio y previa propuesta de la Dirección General de Aduanas e Impuestos Especiales, se fijen, por la oportuna disposición los «módulos contables» para el siguiente ejercicio.

Quinto.—Se otorga esta autorización por un periodo de dos años a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con tres meses de antelación a su caducidad y adjuntando la documentación exigida por la Orden del Ministerio de Comercio, de 24 de febrero de 1976.

Sexto.—Los países de origen de la mercancía a importar serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos con los que España mantiene asimismo relaciones comerciales normales os su moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar exportaciones a los demás países.

Las exportaciones realizadas a partes del territorio nacional situadas fuera ed diarea aduanera, también se beneficiarán del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

Séptimo.—El plazo para la transformación y exportación en el sistema de admisión temporal no podrá ser superior a dos años, si bien para optar por primera vez a este sistema habrán de cumplirise l

En el sistema de devolución de derechos el plazo dentro del

cual ha de realizarse la transformación o incorporación y exportación de las mercancías será de seis meses.

Octavo.—La opción del sistema a elegir se hará en el momento de la presentación de la correspondiente declaración o licencia de importación, en la admisión temporal. Y en el momento de solicitar la correspondiente licencia de exportación, en los otros dos sistemas. En todo caso, deberán indicarse en las correspondientes casillas, tanto de la declaración o licencia de importación como de la licencia de exportación, que el titular se acoge al régimen de tráfico de perfeccionamiento activo y el sistema elegido, mencionando la disposición por la que se le otorgo el mismo.

Noveno.—Las mercancías importadas en régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, así como los productos terminados exportables quedarán sometidos al régimen fiscal de comprobación.

Diez.—En el sistema de reposición con franquicia arance-laria y de devolución de derechos, las exportaciones que se ha-yan efectuado desde el 13 de octubre de 1980, hasta la aludida fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado», podrán acogerse también a los beneficios correspondientes, siempre que se hayan hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar en trámite su resolución. Para estas exportaciones los plazos señalados en el artículo anterior comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Once.—Esta autorización se regirá en todo aquello relativo a tráfico de perfeccionamiento y que no esté contemplado en la presente Orden ministerial, por la normativa que se deriva de las siguientes disposiciones:

Decreto 1492/1975 («Boletín Oficial del Estado» núme-

ro 165).

— Orden de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» número 282).

— Orden del Ministerio de Hacienda de 21 de febrero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» número 53).

— Orden del Ministerio de Comercio de 24 de febrero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» número 53).

— Circular de la Dirección General de Aduanas de 3 de marzo de 1976 («Boletín Oficial del Estado» número 77).

Doce:—La Dirección General de Aduanas y la Dirección General de Exportación, dentro de sus respectivas competencias, adoptarán las medidas adecuadas para la correcta aplicación y desenvolvimiento de la presente autorización.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 30 de octubre de 1981.—P. D. (Orden ministerial de 11 de abril de 1981), el Director general de Exportación, Juan Maria Arenas Uría.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

## 26719

ORDEN de 30 de octubre de 1981 por la que se prorroga el periodo de vigencia del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la firma «Laminación Vizcaya, S. A.».

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la firma «Laminación Vizcaya, S. A.», en solicitud de que le sea prorrogado el periodo de vigencia del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo que le fue autorizado por Orden de 14 de abril de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 27 de mayo),

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Prorrogar a partir del 27 de mayo de 1981 hasta el 31 de diciembre de 1981, el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo autorizado a la firma «Laminación Vizcaya, S. A.», por Orden ministerial de 14 de abril de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 27 de mayo) para la importación de coils de hierro o acero y la exportación de flejes de hierro.

Quedan incluidos en los beneficios de esta concesión que se prorroga los envíos con destino a territorio fuera del área aduanera nacional.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 30 de octubre de 1981—P. D. (Orden ministerial de 11 de abril de 1981), el Director general de Exportación, Juan Maria Arenas Uría.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

## 26720

ORDEN de 30 de octubre de 1981 por la que se prorroga el período de vigencia del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la firma «Ibérica de Electrodomésticos, S. A.».

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la firma «Ibérica de Electrodomésticos. Sociedad Anónima», en solicitud de que le sea prorrogado el